

▶ ENTREVISTA / Pilar Aranda - Rectora UGR

POR V. SAURA / FOTO REDUAN ◀

CEUTA. EL PRÓXIMO 8 DE MAYO LA UNIVERSIDAD DE GRANADA, A LA QUE PERTENECE EL CAMPUS DE CEUTA, ELIGE A SU NUEVO RECTOR. SERÁ UNA ELECCIÓN SIN SORPRESAS YA QUE LA ÚNICA CANDIDATA DE ESTAS ELECCIONES ES LA ACTUAL RECTORA, PILAR ARANDA. NO OBSTANTE,

ELLA ESTÁ RECORRIENDO TODOS LOS CENTROS QUE PERTENECEN A LA UGR PARA EXPLICAR SU PROYECTO DE FUTURO Y REUNIRSE CON PROFESORES, TRABAJADORES Y ALUMNOS. ESTE MARTES LO HACÍA EN CEUTA Y EN UN HUECO DE SU APRETADA AGENDA ATENDÍA A EL PUEBLO PARA

HACER BALANCE DE CÓMO LE HA IDO AL CAMPUS DE LA CIUDAD DURANTE SU MANDATO, PERO TAMBIÉN PARA HABLAR DE PROYECTOS DE FUTURO Y DE CUÁL ES EL PAPEL DE LA MUJER EN LA UNIVERSIDAD AHORA QUE EL MOVIMIENTO FEMINISTA ESTÁ MÁS FUERTE QUE NUNCA.

«El campus de Ceuta tiene capacidad para seguir creciendo y hacerlo con calidad»

Pilar Aranda está satisfecha con el crecimiento que se ha producido, tras incorporar un nuevo máster tener pendiente otro más para septiembre y también un segundo grupo para el grado de Enfermería

• Pregunta. Se presenta para revalidar su puesto como rectora y no tiene contrincante, una muestra de que hay consenso en la universidad...

Respuesta. Sí, ha habido un consenso, participación y una idea de que todos hemos trabajado de forma coordinada en estos cuatro años. Eso también da fuerza y ánimo para poder presentarnos de nuevo.

P. - ¿Qué balance hace de estos cuatro años en los que ha estado al frente de la gestión de la UGR en el caso del Campus de Ceuta?

R. - Hago un balance muy positivo. Se ha estabilizado a profesorado, se ha promocionado a profesorado y también se ha incorporado a nuevo profesorado que ha permitido el crecimiento que el campus ha requerido. Se ha puesto en marcha un nuevo máster, se va a poner en marcha un nuevo grupo en el grado de Enfermería y el próximo curso se va a poner en marcha un nuevo máster. Es decir, hemos crecido en titulaciones, en calidad para poder tener un segundo grupo de Enfermería, y en el ámbito de las infraestructuras se pudo hacer el pabellón deportivo y estamos trabajando en la planta del garaje para contar con un equipamiento de investigación importante, aulas y despachos. Además, en investigación se ha conseguido un proyecto extraordinario que va a permitir sacar adelante proyectos específicos de este campus.

P. - ¿El campus de Ceuta tiene capacidad para seguir creciendo?

R. - Tiene capacidad para seguir creciendo y para hacerlo en calidad. No sólo en cantidad, si no en calidad, lo que es un tema importante a tener en cuenta.

P. - ¿Se baraja la posibilidad de ampliar el número de titulaciones?

R. - Vamos a ir asentando lo que tenemos. Me gusta ser muy rigurosa y tenemos que pensar que somos la posiblemente la segunda o tercera universidad de España, y eso requiere un crecimiento medido, de calidad y consolidado. No podemos crecer sin tener un profesorado adecuado, unos proyectos de investigación y una estructura. Ahora mismo estamos viendo que es fundamental que la segunda planta del garaje esté disponible para contar con un segundo grupo de enfermería, más luego una sala de modelos simuladores y tener una serie de servicios como la cafetería. Además también necesitamos residencias.

P. - La falta de residencias ha sido un problema en Ceuta así como la falta de espacios para que pueda existir más vida universitaria, ¿qué proyectos tiene la UGR para contribuir a mejorar este aspecto?

R. - Nosotros tenemos intención de



Pilar Aranda atendió a EL PUEBLO antes de un acto en el Salón de Grados del Campus Universitario.

fijar, con proyectos del área de Extensión Universitaria y con actividades, a los estudiantes para que puedan hacer su vida aquí los fines de semana. Que se impliquen en la vida de la ciudad y hacer lo que llamamos una universidad ciudadana. Me da alegría cuando hablo con la gente y que se va no

favor de los interinos del área de administración reivindicando estabilidad laboral...

R. - Se manifestó una interina y yo ya he dicho claramente que mis promesas están totalmente cumplidas. Ahí está el programa. Se puede leer y analizar. La función pública requiere la exigencia de

de una de las universidades más antiguas, ¿cuál cree que debe ser el papel de la mujer en la universidad?

R. - Un papel fundamental. Somos un 51% en el caso del alumnado y conforme vamos subiendo la pirámide de profesorado la estructura es diferente, pero ya en la universidad española

« Hemos crecido en titulaciones y en calidad, al ampliar en un grupo Enfermería »

« Queremos que los estudiantes se impliquen más en la vida de la ciudad »

« Durante año y medio fui la única rectora de universidades públicas y ahora vamos a ser diez »

tando que hemos crecido en población estudiantil. Todo lo que es nuevas tecnologías va creciendo y captando nuevo alumnado. Además estamos muy abiertos a las relaciones con la zona norte de Marruecos, con la que mantenemos una estrecha colaboración.

P. - Hace unas semanas se vivió una manifestación en el Campus a

una prueba y lo que dije se ha cumplido, hemos ofertado plazas para poder estabilizar, pero los trabajadores tienen que rendir porque nos financian los impuestos de la ciudadanía y tenemos que responder a la ciudadanía.

P. - En un momento en el que el movimiento feminista está más fuerte que nunca, y usted como rectora

la se está notando el cambio. Durante el primer año y medio fui la única rectora de una universidad española y posiblemente antes de final de año tengamos ya diez rectoras en universidades públicas. Es importante normalizar la situación. Las mujeres representamos el 50% de la población y por tanto tenemos que ocupar ese porcentaje también en los puestos.